

A N F R A G E von Claudio Zanetti (SVP, Zollikon) und Martin Arnold (SVP, Oberrieden)

betreffend Finanzielles Engagement der Beamtenversicherungskasse des Kantons
Zürich beim Ferienverein Poscom

Im Zusammenhang mit dem finanziellen Engagement der Beamtenversicherungskasse des Kantons Zürich beim Ferienverein Poscom ersuchen wir den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Auf welche rechtliche Grundlage stützt sich der Regierungsrat bei seinem Bestreben, den kantonalen Angestellten günstige Ferien zu ermöglichen?
2. Stellt dieses Angebot einen festen Lohnbestandteil dar, der entsprechend zu versteuern ist?
3. Falls nein, wie rechtfertigt der Regierungsrat die steuerliche Ungleichbehandlung im Vergleich zu Arbeitnehmern der Privatwirtschaft, die mit der – vom Regierungsrat unterstützten – Einführung des neuen Lohnausweises künftig so genannten «fringe benefits» vollumfänglich zu versteuern haben?
4. Wie beabsichtigt der Regierungsrat, diese Ungleichbehandlung zu beseitigen?

Claudio Zanetti
Martin Arnold